
Протокол 
отчетного собрания о проделанной работе за 2016 год администрации СП «деревня 

Рябцево» и задачах на предстоящий период 

д. Рябцево Ц.01.2017 : 

Избрать председателя и секретаря. 

Лужецкая С.И. предложила избрать председателем Федюкову Е.В. 
Председатель - Федюкова Е.В. 
Бикегова Н.С. предложила избрать секретарем Лужецкую С.И. 
Секретарь - Лужецкая С.И. 

Присутствуют представители Малоярославецкой районной администрации: 
Иванов Алексей Викторович - Глава Малоярославепкой р-ой администрации МР 
«Малоярославецкий район» 
Махинова Наталья Юрьевна - зав. отделом бухгалтерского учета 
Богданов Валерий Леонидович - зав. отделом сельского хозяйства 
Крылов Михаил Александрович - зав. отделом ЖКХ и дорожного хозяйства 
Целовальников Владимир Николаевич - дир. ООО «Малоярославецстройзаказчик» и его 
представитель 

Жители СП «деревня Рябцево» - 14 человек, итого 20 чел. 

Повестка лня: ' 

Отчет о проделанной работе за 2016 год администрацией СП «деревня Рябцево» и 
задачах на предстоящий период. (Доклад Главы администрации СП «деревня 
Рябцево» Карнюшкиной В.А.) 1 

Утверждение отчета Главы администрации СП «деревня Рябцево» Карнюшкиной 
В.А. • : 

Разное: * ' : ОШ^^* . . 

По 1 вопросу: С отчетом за 2016г. выступила Глава администрации СП «деревня 
Рябцево» Карнюшкина В.А. Вопросов, изменений и дополнений по отчету не поступило. 

По 2 вопросу: Собравшиеся утвердили отчет Главы администрации СП «деревня 
Рябцево» и дали оценку работе Главы администрации за 2016г. 

Председатель собрания предложил собравшимся проголосовать за принятие отчета 
Главы администрации СП «деревня Рябцево» Каршйшкиной В.А. о проделанной работе за 
2016 год администрации СП «деревня Рябцево». 

Голосовали: 

"За" -20 чел. (единогласно) 
"Против"-нет 
"Воздержались" - нет 

1. 

2. 

3. 

: 



Решено: принять отчет Главы администрации СП «деревня Рябцево» 
Карнюшкиной В.А. о проделанной работе за 2016 год администрации СГ1 «деревня 
Рябцево» 

В целях подведения итогов собрания необходимо дать оценку работе Главы 
администрации СП «деревня Рябцево» за 2016 год. 

Решено: работу Главы администрации СП «деревня Рябцево» за 2016 год оценить 
на «хорошо». 

По 3 вопросу: 

По существующим задачам администрации с ответом выступил: Иванов 
Алексей Викторович - Глава Малоярославецкой р-ой администрации МР 
«Малоярославецкий район»: 

- налогооблагаемая база /проводить работу по вводу в эксплуатацию домов/ 

- ремонт канализации/большая затрата денежных средств/ 

- ремонт дороги/необходимо найти субподрядчика/ 

- отопление 4 мун. квартир/проводить индивидуальную работу с людьми, ввести плату за 
наим/ 

- подключение Почты к отоплению/социальный вопрос, необходимо решить в первую 
очередь/ 

- ремонт крыши административного здания/спонсорская помощь/ 

- перебои с электроэнергией/требуется большая замена электропровода, вопрос решается, 
на многоквартирные дома в перспективе установить дизельгенераторы/ 

- отмена маршрутного автотранспорта/социальный вопрос, будет решен/ 

Замечания по работе собрания отсутствуют. » 

Собрание объявляется закрытым. 

Председатель г ^ ^ ^ ^ ^ / Ф е д ю к о в а Е.В./ 

Секретарь ^М^ /Лужецкая С.И./ 


